
Herr Bernhard Hadel teilt mit, dass wesentliche Teile der Vorlage von der Verwaltung zurückgezogen 
wurden, um weitere interfraktionelle Beratungen zu ermöglichen. 
 
Ziel sei es, durch die Übernahme der Trägerschaft zusätzliche Steuerungsmöglichkeiten der Stadt zu 
öffnen, weil der Handlungsbedarf für die Stadt als örtlicher öffentlicher Träger der Jugendhilfe zuneh-
me.  
 
Vor diesem Hintergrund und unter Berücksichtigung des vom Jugendhilfeausschuss in seiner Sitzung 
am 06.12.2006 gefassten Grundsatzbeschlusses, dass  
 
1. grundsätzlich alle Träger gleichbehandelt werden sollen 
 
und 
 
2. die Verwaltung eine Übersicht der bisherigen Bezuschussung erstellen soll, 

 
schlägt die Verwaltung vor, die Beschlussfassung über diesen Tagesordnungspunkt zu vertagen. 
 
Einstimmig, 1 Enthaltung 

 




